

## PARTNERSCHAFTSURKUNDE

Zwischen den Städten  
Kempen  
und  
Orsay

soll in aller Zukunft

Freundschaft

bestehen.

Über die Grenzen von Staat und Sprache hinweg verbinden gemeinsame abendländische Geschichte und Kultur die Menschen beider Städte.

Sie sind die Wurzeln für ein geeintes Europa, aus denen eine Partnerschaft von Stadt zu Stadt und von Mensch zu Mensch wächst, die vom Geiste der gegenseitigen Achtung und der Brüderlichkeit getragen ist.

Aus dem gemeinsamen Willen nach Frieden und Freiheit begründen die beiden Städte mit dieser Urkunde eine Partnerschaft in der Hoffnung, daß diese Generation und künftige Geschlechter stets in Freundschaft miteinander leben und zusammen stehen werden.

Die Partnerschaft entspricht dem aufrichtigen Wunsch der Bürger beider Städte, was durch nachstehende Unterschriften bekundet und besiegelt wird.

Kempen, den 20. Mai 1973

Thevenon  
Bürgermeister  
von Orsay

Aan den Boom  
Bürgermeister  
von Kempen

Briquet  
1. Adjoint Maire  
von Orsay

Hülshoff  
Stadtdirektor  
von Kempen